校 強く 正しく

和やかに



## 椿町中通信

4月号①





スローガン **笑顔と元気** 私たちのふるさと 椿町中学校

## はじめまして、よろしくお願いいたします。

今年度校長として赴任しました松田和代(まつだかずよ)と申します。日頃は、本校教育にご理解・ご協力を賜り、感謝申し上げます。今年度もよろしくお願いいたします。

前任の三木健司校長先生にならい、学校だより「椿町中通信」を発行し、本校の取組やお子様の学校生活の様子について保護者の皆様や地域の方々、関係機関等にお伝えしていきます。末永くお読みいただけますよう、よろしくお願いいたします。また、ご感想やご意見がありましたら、お気軽にご連絡いただけますよう、お願いいたします。

## ●着任式·始業式

4月8日(月)、着任式と始業式を行いました。

3月22日(金)の離任式で6名の先生方とお別れしましたが、 新しく3名の先生方をお迎えしました。





次の時代の主役となる生徒の皆さんには、予測できない社会の変化に対応して生き抜くと きに必要となる、**強く、正しく、和やかさ**を身に付け、**社会に貢献できる人**になって欲しい と願っています。

「強く」とは、心身を鍛え、困難にくじけない粘り強さやたくさましさをもつことです。 「正しく」とは、主体的に学び、正しく判断して課題解決のために行動できることです。 「和やかに」とは、自他を大切にし、思いやりと感謝の気持ちをもつことです。

スローガンは、「笑顔と元気 私たちのふるさと 椿町中学校」とします。

ふるさとは、優しく、時には厳しく、皆さんを育み、新しい世界へ送り出してくれます。 生涯にわたって心のよりどころとなり、人生の基盤になるところです。ふるさと「椿町」を 愛し、地域とともにある椿町中学校をめざしましょう。

前期前半は、「あいさつ運動」に挑戦しましょう。あいさつは、人と人をつなぎ、自分もさわやかな気持ちになります。コミュニケーションの大事な最初の第一歩です。 まず、自分から、笑顔で、元気よく。大きな声で、心をこめて「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」を続けていきましょう。

さらに、中学3年生は義務教育9年間の総仕上げの年でもあります。希望進路を実現できるよう、この1年間、努力を継続してください。

2年生は小学生をリードーする重要なポジションです。部活動や生徒会活動・学校行事などで、果たすべき役割が大きくなります。3年生の動きに学びながら、よりよい学校づくりに貢献できる力を身につけてください。

最後に、中学校の3年間は、心も体も飛躍的に成長する時だと言われています。様々な分野での、生徒の皆さん一人ひとりの活躍を期待しています。









生徒8名、教職員6名でスタートしました。非常勤講師(音楽)、ALT、図書館サポーターも週1度きてくださります。全力を尽くしてまいります。

4月の行事予定			
日	曜	行 事 予 定	給食
-	月	学年始休業日(~4/7)	
2	火		
3	水		
4	木		
5	金		
		春の全国交通安全運動(~15)	
7	日	家庭人権学習の日	
8		着任式・前期始業式	0
9	火	進級テスト	0
		学級写真撮影①	
0	水	交通安全の日	0
_	木	学級役員任命式⑥	0
12	金		0
13	十		
14	日		
15	月	身体計測⑥	0
		家庭訪問   日目(椿地区)	
16	火	午前中3時間授業	0
		阿南市中教研(給食後放課)	
17	水	家庭訪問2日目(泊地区)、ALT来校	0
18	木	全国学力学習状況調査(3年)	0
		生徒会専門委員会⑤	
19	金	第   回避難訓練(津波)⑥	0
20	土	PTA授業参観・学年部会・全体会専	弁当
		門部会 (午後)、学校安全の日	
21	日		
22	月	振替休業日(4/20)	
23	火	眼科検診(必要がある生徒)	0
		全国学力学習状況調査質問紙タブレ	
		ット回答(3年)	
		内科検診(全員)   3:45~	0
		県学力向上ステップアップテスト	0
		(2年)、小中一貫教育全体会	
26	金	ALT来校	0
27	土		
28	日		
29	月	昭和の日	
30	火		0